

Fecha: 06-03-2025 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Diego Demaría desarrollará tres clases de surf para los jóvenes de la región

Tiraje: Lectoría: 7.300 21.900

Favorabilidad: No Definida



Pág.: 10 Cm2: 628,9

LAS TRES SESIONES PROGRAMADAS DE SURF SE REALIZARÁN LOS DÍAS 7 Y 14 DE MARZO.

Diego Demaría desarrollará tres clases de surf para los jóvenes de la región

En playa Las Machas los y las jóvenes podrán aprender a domar las olas del norte ariqueño.

Deportes La Estrella

I Instituto Nacional de la Juventud (IN-JUV) y el programa Hablemos de Todo desa-rrollan un taller de surf en la playa Las Machas de Arica. Las clases cuentan con la participación del surfista profesional Diego Demaría, quien será el encargado de impartir las tres sesiones programadas pa-

ra los días 7 y 14 de marzo.

El taller busca promover actividades recreativas y deportivas entre los jóvenes de la región de Arica y Parinacota, fomentando un estilo de vida saludable y el bienestar mental, en línea con los objetivos del programa Hablemos de Todo, que aborda temas de salud mental y autocuidado

La directora del Instituto Nacional de la Juventud, Nancy Salazar Álvarez, hizo un llamado a las juventudes "a seguir las redes sociales y participar en las actividades que está desarrollando Injuv Arica, como Espacio Inhub, espacio este último que se ejecuta gracias a los fondos otorgados por el Gobierno el Regional, ya que todas las actividades están hechas para las y los jóvenes de la región".

El surfista Diego Dema-



cada vez más gente practica este pasatiempo gracias a talleres como este o de otra institución de Gobierno...".

Surfista Diego Demaría

ría invito a los y las jóvenes a "sumarse y a aprovechar estas tres clases de surf que partieron este último viernes de febrero, ya que antes el Estado no tenía la capacidad de llegar con este deporte a las personas y hoy cada vez más gente practica este pasatiempo gracias a talleres como este o de otra institución de Gobierno que lo está desarrollando de manera gratis en Arica".

Sebastián Quiroz de 19 años afirmó que "me enteré por las redes sociales de INJUV de estas clases y encuentro súper entretenido y súper interesante que se hagan este tipo de talleres, ya que es una oportunidad super buena para los jóvenes que quieren aprender a surfear".

Si quieres saber más sobre nuestra oferta juvenil, puedes encontrar información en las redes sociales de INJUV de la Región de Arica y Parinacota

Si estás en Arica o cerca, jesta es una gran oportunidad para aprender de un experto y disfrutar de las olas!



Me enteré por las redes sociales de Injuv de estas clases y encuentro súper entretenido y súper interesante que se hagan".

Sebastián Ouiroz

